
令和４年第１回定例会で市長から庁舎等建設に関して、「設計や建設の時期を大胆に見直すことも含めて議
会と協議する場を設けたい」との考えが示され、「庁舎等建設に関する協議会」を設置しました。

庁舎等建設に関しては、議会で「庁舎等建設
及び公共施設マネジメント推進調査特別委員
会」を設置しています。今回、市長から求めら
れた「自由に意見交換ができる協議の場」は過
去に例がないため、令和４年第１回定例会の閉
会後、議会では設置形態を協議し、最終的に市
長と議長が目的や検討事項等を定めた協定書を
結び、本協議会を設置しました。
目的は「市長が着工可能な成案を得られるよ
う、（中略）本事業の進捗を図るため論点を整理
すること」としています。検討事項は、設計、

建設の時期、コスト、その他必要な事項です。
第１回の協議会は、5月10日に開催し、まず
は項目に沿って現時点での各会派の意見を開陳
しました。第2回は、今後の進め方を協議し、
第３、４回は設計に関する意見交換を行いまし
た。今後10月まで月2回程度協議会を開催する
ことを確認しています。本協議会はYouTube
中継を行い、資料や議事録も公開しています。
なお、意見・提案シートにてご意見もお寄せい
ただけます。

①10月21日（金）開場18：45　開始19：00
　於：小金井　宮地楽器ホール小ホール
②10月22日（土）開場14：00　開始14：30
　於：�東小金井駅開設記念会館（マロンホー

ル）集会室AB

小金井市議会ガイドブックの改訂版を作成しました。市議会のホー
ムページで公開しているほか、本庁舎４階の議会事務局でも配布して
おります（無料）。議会の役割や小金井市議会の特徴、Q＆A等を掲載
しており、その内容の一部をご紹介いたします。

●小金井市議会の特徴

①平均年齢は54.17歳です。

②�女性の議員数は23人中9人。議席占有率は39.13％

で、全国的にも女性議員の多い市議会です。

③�１、2期目の議員の割合が26.09％です。

　※令和４（2022）年４月現在

●Q＆Aより

Ｑ：議員バッジはいつもつけているの？

Ａ：�市議会議員に当選すると全員に議員バッジが配布さ

れますが、小金井市議会ではその後の対応にはルー

ルがありません。バッジをつけるかつけないかは個

人の判断となっています。

詳細は決まり次第、市議会
ホームページに掲載します。

議会報告会を開催します
同じ内容で、2会場で開催します

市議会ガイドブック

市長と議会が交わした協定書

改訂しました！

前回開催時のようす

開催中!!

新庁舎建設の協議会

知ってみよ
う！

行ってみよ
う！

市議会ホームページ
で

読めます

原稿は議員が作成しています
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次の定例会は令和4年9月1日（木）開会予定です。


